

# *Le Conseil National électoral du Venezuela ajuste ses systèmes pour les législatives de décembre*

---



Caracas, 22 octobre, (RHC).- Le Conseil National Électoral du Venezuela a présenté un rapport dans lequel il signale que le simulacre d'élections réalisé le 18 octobre a permis de mettre à point la plateforme technique et le système d'informations aux électeurs.

Il fait savoir que le réseau de transmission des données a fonctionné comme prévu tout comme les centres nationaux de scrutin, l'infrastructure technologique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73525-le-conseil-national-electoral-du-venezuela-ajuste-ses-systemes-pour-les-legislatives-de-decembre>



**Radio Habana Cuba**